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２０２２年沖縄本⼟復帰５０年、５．１５沖縄平和⾏進に４泊５⽇の⽇程で今
回初の参加をして来ました。 
 
コロナ禍の影響により約 2 年ぶりの開催となりましたが、万全のコロナ対策を
施しながらの開催となりました。 
 
⼀⽇⽬到着後、三単産団結式から始まり、平和学習会に古謝厚雄講師を招いて
今の沖縄の現状、基地問題、今後沖縄がどうなっていくのかを勉強させてもら
いました。 
 
⼆⽇⽬には旧海軍司令部壕、ひめゆり資料館に⾏き戦時中の⽣々しく、⾟いで
は⾔い表せないほどの出来事があったんだと現地に⾏き感じさせられました。 
 
三⽇⽬は宜野湾市役所前から沖縄⼋重島公園まで約 9 キロ程を平和⾏進で歩き
ました。 
道中では右翼団体が進路妨害や罵声を浴びせてきたりと⾃分にとって初の経験
だったのでとても衝撃的でした。 
 
四⽇⽬は沖縄本⼟復帰５０年県⺠⼤会を那覇市⺠会館にて⾏われました。 
 
今回⼤阪⽀部⻘年部⻑として初の沖縄平和⾏進参加を経験させてもらい、⾒れ
ていなかった沖縄の本当の姿を現場に⾏き肌で感じれたと思います。 
 
そして何より全国から集まった地⽅の⻘年部の⽅々の⼒強さや、団結⼒は何よ
りも強いものだと感じ、共にこれからも切磋琢磨していき、⾃分⾃⾝も今より
もっと成⻑出来るよう努⼒し来年の平和⾏進にまた戻りたいなと思いました。 
 


